



## 奈良・京都・大阪の旅 学びを深めた2年生修学旅行

12月9日～11日にかけて2年生は修学旅行に行ってきました。今年は1日目に奈良、2日目に京都、3日目に大阪を目的地として実施しました。

1日目、新八代駅7時27分発の新幹線で新大阪駅に向かい、そこからバスで奈良へ移動し最初の目的地である水平社博物館へ行きました。リニューアルした博物館はとても綺麗で、いたるところに工夫がなされ分かりやすく、興味が湧くような展示や体験コーナーがありました。生徒たちはしっかりとメモをとりながら、事前に学習したことを振り返りながら学びを深めました。その後、奈良公園へ移動し記念撮影のあと、東大寺へ向かいました。南大門の金剛力士像の迫力ある姿に感嘆の声もあがる中、奈良公園専属のガイドさんから丁寧に説明をしていただくことで、スムーズな見学ができました。予定通り18時にホテルへ到着し、夕食は貸し切り会場のビュフェ形式で思う存分食事を楽しんでいました。

2日目は、京都市内の班別自主行動です。事前に計画した見学先や移動手段を元に、どの班も午前8時にはホテルを出発していきました。天気も快晴で、時には道に迷いながらも見学地を訪れ、記念撮影や、お土産を買ったり食事をしたりして、チェックポイントの二条城を通過後、予定の16時40分にはホテルに全員が戻ってきました。

3日目は、生徒たちが一番の楽しみしていたユニバーサルスタジオジャパンです。早朝5時半に起床、部屋の片付けや荷造り、朝食を急いで済ませ、午前7時にホテルを出発しました。予定より少し早く9時前には到着し、全体の記念撮影の後、各班お目当てのアトラクションに向かって入場しました。この日も天気快晴で、約3時間という限られた時間の中、生徒たちは思いっきり楽しんでいました。全員が集合時間の10分前には集まり、バスで新大阪駅へ向かいました。14時41分発の新幹線に乗り込み、17時26分に新八代駅に到着し、解散式を行い3日間の修学旅行が終了しました。

3日間の修学旅行を振り返ると、体調不良を訴える生徒や大きな事故もなく、全員が無事に宮地の地に戻って来られたことが何よりでした。これも2年部の先生方、添乗員さんはじめ旅行に携わっていただいた方々、そして何より修学旅行に参加した生徒たちに感謝したいと思います。

## 次の八中を任せてください！ 生徒会役員改選立会演説会



次の八中生徒会を担っていくリーダーを選出する、生徒会役員改選立会演説会及び投票を12月4日(木)に行いました。2年生から生徒会長に2名、副会長に3名、1年生から副会長に2名の立候補者がありました。最初に立会演説会を行い、それぞれの候補者が今後の八中をよりよくしていくための公約を力強く述べました。その後、選挙管理委員会より投票についての説明があり、一人一人が投票用紙を受け取り投票し、即日開票されました。

開票の結果、生徒会長に2年中村李々華さん、2年副会長に松永大孝さん、1年副会長に吉田弦禄さんが選出されました。八中生徒会は、歴代の先輩方から引き継がれた素晴らしい伝統と校訓である「八中三道」のもと、よりよい学校づくりのために、生徒による自治的で、主体的な活動に取り組んできました。新役員の皆さん、今後の様々な取組と活躍を期待しています。頑張ってください。

